

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lyon / Décembre 2016

RENAULT TRUCKS SIGNE DEUX CONTRATS AVEC L'IMPORTATEUR IRANIEN ARYA DIESEL MOTORS

Renault Trucks renouvelle sa coopération avec l'importateur iranien Arya Diesel Motors. Le 21 décembre 2016, à Lyon, les deux parties ont signé deux contrats : un contrat d'importateur portant sur les véhicules des gammes T, C et K et un contrat de coopération industrielle portant sur l'assemblage des véhicules de la gamme T.

Le 21 décembre 2016, à Lyon, Bruno Blin, président de Renault Trucks et Hirbod Jenabzadeh, membre du comité de direction d'Arya Diesel Motors ont procédé à la signature de deux contrats.

Le premier contrat porte sur l'importation, la distribution et les activités après-vente des gammes T, C et K. Avec la signature de ce contrat, les deux parties renouvellent leur collaboration initiée en 2006.

Le second contrat est un contrat de coopération industrielle. Le site industriel d'Arya Diesel Motors, situé à 90km au sud-ouest de Téhéran, va ainsi accueillir, dans un premier temps, l'assemblage des Renault Trucks T. Les opérations industrielles débuteront au troisième trimestre 2017. Cette unité d'assemblage, construite en 2009, accueillait, avant l'embargo de 2012, l'assemblage des Renault Premium et Kerax.

« L'Iran est un marché important et historique pour Renault Trucks. Nous revenons aujourd'hui dans ce pays avec des véhicules fiables et robustes et un partenaire de qualité, Arya Diesel Motors. Notre ambition est d'atteindre, à terme, 15 % de parts de marché sur ce territoire », explique Bruno Blin, président de Renault Trucks.

À propos de Renault Trucks

Héritier de plus d'un siècle de savoir-faire français du camion, Renault Trucks fournit aux professionnels du transport une gamme de véhicules (de 2,8 à 120 t) et de services adaptés aux métiers de la distribution, de la construction et de la longue distance. Les camions Renault Trucks, robustes, fiables, à la consommation de carburant maîtrisée procurent une productivité accrue et des coûts d'exploitation réduits. Renault Trucks distribue et entretient ses véhicules à travers un réseau de plus de 1 500 points de service dans le monde. La conception et l'assemblage des camions Renault Trucks, ainsi que la production de l'essentiel des composants sont réalisés en France.

TER C 50 2 56 – 99, route de Lyon – 69806 Saint-Priest Cedex
www.renault-trucks.com



Renault Trucks fait partie du groupe Volvo, un des principaux constructeurs mondiaux de camions, autocars et autobus, engins de construction et de moteurs industriels et marins. Le groupe fournit également des solutions complètes de financement et de service. Le groupe Volvo emploie environ 100 000 personnes, possède des installations de production dans 18 pays et vend ses produits sur plus de 190 marchés. En 2015 les ventes du groupe Volvo représentaient un chiffre d'affaires de 33,4 milliards d'euros (313 milliards de couronnes suédoises). Le groupe Volvo est une entreprise cotée dont le siège social est à Göteborg, Suède. Les actions Volvo sont cotées à la bourse Nasdaq Stockholm.

À propos d'Arya Diesel Motors

Arya Diesel Motors est une société créée en 2006 pour représenter Renault Trucks en Iran. Arya Diesel Motors a, dans un premier temps, distribué des véhicules complets puis, a investi dans un site industriel, situé à 90 km au sud-ouest de Téhéran, afin de procéder à l'assemblage (SKD *Semi-Knocked-Down*) de Renault Kerax et Premium. Le réseau Arya Diesel Motors compte 30 points de vente, 18 points de services et un avion d'assistance permettant d'apporter un soutien technique sur l'ensemble du territoire iranien.